
 

 

 

 

 

 

 

地域とともにある学校 
 夏休みが終わりました。たくさんの夏の思い出を抱え登校してきた子ども達の声が

響き，学校は再び活気を取り戻しています。 

さて，今，学校は，地域の声を聴き，地域とともにある学校づくりが求められてい

ます。本校も，今年度よりコミュニティ・スクール（CS）として，６月５日開催の第

１回学校運営協議会にて学校経営方針をご承認いただき，この地域で育つ子ども達の 

「自ら伸び合う子」「よさを伸ばし合う子」「ねばり強く努力する子」に向かって教育

活動を推進しくことを確認しました。７月３１日には，学校運営協議会委員のみなさ

ま，民生・児童委員のみなさま，地域学校協働本部のみなさまにお越しいただき，第

２回学校運営協議会（熟議）を実施しました。熟議では，地域のみなさまと教職員と

で，めざす児童像に近づけるために，学校や地域，それぞれの立場でできることにつ

いて話し合いました。あらためて地域のみなさまのご理解とご協力の確かさを感じま

した。これからも「地域とともにある学校」をめざして参ります。 

 

 

 

 

 

学校生活充実に向けたアンケート結果より 

７月に保護者の方に「学校教育充実に向けたアンケート」を配信し，１学期の学校の

取組の様子を回答していただきました。ご協力，ありがとうございました。 

「３ 本校は子ども達に分かりやすい授業を行っている」肯定的評価９１％（１０人

に１人は満足していない）という結果でした。本校で取り組んでいる特別支援教育の視

点を生かした個別最適な学びは，だれ一人取り残さない主体的な学びに向かうことが目

標です。自分で選択し決定する，めあてを達成するために学習を調整するなど，今後も

一人一人が主体的に学びに向かえるよう授業改善を行っていきます。また，自由記述で

は，様々なご意見をいただきました。個人情報にあたらないものにつきましては掲載し，

回答した内容を学校メールで配信しますのでご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『生徒指導規定』見直し推進プロジェクト 

 １学期，校長先生から最高学年である６年生に向けて，各学級できまりの意義や改正

についての考え方について話をされました。学校の代表として，よりよい学校生活を送

るために見直しを行うことを伝え，６年生児童より「生徒指導改正委員」を５名の立候

補により決定しました。各学級では，６年生一人一人が「生活の

きまり」を読み，このままでよい・必要がない・みんなにとって

変えた方がいい等の視点で分類し，学級の意見をまとめました。

今後は，まとめた意見を子ども達と教職員で合意形成をはかって

いきます。自分達で決めたきまりを守って生活し，みんなが安心

して過ごせる宮内小学校にするために活動中です。 

 

環境整備作業 ありがとうございました 
８月２８日（月）８：３０より，４年ぶりに保護者・地域の皆様にご参加いただき，

環境整備作業を行いました。暑さの厳しい中での作業でしたが，おかげさまで気持ちよ

く２学期をスタートすることができました。ありがとうございました。 

 

自ら考え学び合い 心豊かにたくましく生きる児童の育成 

宮内小だより 
http://www.hatsukaichi-edu.jp/miyauchi-e/  
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裏面に９・１０月の行事予定，学用品の持ち帰りについてのお知らせがあります。 


